

1. NAME OF CORPORATION / DÉNOMINATION SOCIALE :			
2. CORPORATE ACCESS NUMBER / NUMÉRO D'ENREGISTREMENT :			
3. THE ARTICLES OF THE ABOVE NAMED CORPORATION ARE AMENDED PURSUANT TO A COURT ORDER: LA MODIFICATION DES STATUTS DE LA SOCIÉTÉ SUSMENTIONNÉE DÉCOULE D'UNE ORDONNANCE DE LA COUR :			
<input type="checkbox"/>	YES / OUI	<input type="checkbox"/>	NO / NON
4. THE ARTICLES OF THE ABOVE NAMED CORPORATION ARE AMENDED AS FOLLOWS: LES STATUTS DE LA SOCIÉTÉ SUSMENTIONNÉE SONT AINSI MODIFIÉS :			
5. DATE / DATE	SIGNATURE / SIGNATURE	TITLE / TITRE	

Personal information contained on this form is collected under the *Business Corporations Act* and will be used to compile a public registry. For further information, contact the Manager, Corporate Affairs at (867) 667-5225, toll free within Yukon 1-800-661-0408.

Les renseignements personnels contenus dans ce document sont recueillis en vertu de la Loi sur les sociétés par actions et seront utilisés afin d'établir un registre public. Pour plus de renseignements, veuillez communiquer avec le directeur, Entreprises, associations et coopératives, au (867) 667-5225, ou sans frais au Yukon au 1-800-661-0408.

Articles of Amendment Yukon Corporation

BUSINESS CORPORATIONS ACT

Instructions:

Please submit this information for filing with the Registrar of Corporations to:

Corporate Affairs, C-6
Department of Community Services
Box 2703
Whitehorse, Yukon Y1A 2C6

Please note: Articles of Amendment will not be processed unless the corporation is in good standing. Please ensure all annual returns and other required notices have been filed.

- 1. Name of Corporation:** Record the full legal name of the Corporation. If you are filing a name change, use the existing name.
- 2. Corporate Access number:** This five-digit number is identified on your certificate of incorporation, amalgamation, or continuance.
- 3. The articles of the above named corporation are amended pursuant to a court order:** Check yes or no, and attach the court order if applicable.
- 4. The articles of the above named corporation are amended as follows:** Provide the new name, or list the changes to the articles, or attach schedules if applicable.

If you are changing the **name** of the corporation, you must have a (NUANS) name search and approval prior to submitting these articles.

- 5. Signature:** The document must be signed by a director, officer, or authorized agent of the corporation.

The **fees** for amending a corporation's articles are as follows:

- Amendment - **\$75.00**
- Name change - **\$95.00** (includes \$20.00 Yukon Gazette fee)

Clauses modificatrices des statuts constitutifs

LOI SUR LES SOCIÉTÉS PAR ACTIONS

Instructions :

Veillez faire parvenir les renseignements demandés à l'adresse suivante pour dépôt auprès du registraire des sociétés :

Entreprises, associations et coopératives, C-6
Ministère des Services aux collectivités
C.P. 2703
Whitehorse (Yukon) Y1A 2C6

Nota : On ne pourra traiter les clauses modificatrices des statuts constitutifs d'une société que si celle-ci est en règle. Veuillez vous assurer que vous avez déposé toutes vos déclarations annuelles ainsi que tous les autres avis requis.

- 1. Dénomination sociale :** Inscrivez la dénomination sociale au long. Si vous demandez un changement de dénomination sociale, inscrivez la dénomination en vigueur actuellement.
- 2. Numéro d'enregistrement :** Il s'agit du numéro à cinq chiffres inscrit sur le certificat d'enregistrement, de fusion ou de prorogation..
- 3. La modification des statuts de la société susmentionnées découle d'une ordonnance de la cour :** Cochez la case appropriée (oui ou non) et, le cas échéant, joignez une copie de l'ordonnance.
- 4. Les statuts de la société susmentionnée sont ainsi modifiés :** Indiquez la nouvelle dénomination sociale, si c'est le cas, ou tout changement apporté aux statuts. Au besoin, fournissez les renseignements pertinents en annexe.

*S'il s'agit d'un changement de **dénomination sociale**, il faudra faire faire une recherche de dénomination sociale au moyen du NUANS et la faire approuver avant de déposer les statuts modifiés.*

- 5. Signature :** Le formulaire doit être signé par un administrateur/une administratrice, un dirigeant/une dirigeante ou un agent/une agente autorisé(e) de la société.

Les droits exigés pour le dépôt de clauses modificatrices des statuts constitutifs sont les suivants :

- Clauses modificatrices : **75 \$**
- Changement de dénomination sociale : **95 \$** (ce qui inclut les droits de publication dans la Gazette du Yukon, soit 20 \$)